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 KL$(#$ %0-B 2L M8FN 9,'&*":$ ;8.&<- 9,=,8#$ ;8:>#$ 9LO' PD' Q38"# R@&-#$ 9I$82 %S&: 2L(
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Le Résumé de l’étude:

La migration rurale est un phénomène social  connu depuis l'Antiquité dans tous les pays du
monde, et figure parmi les sujets qui ont intéressés les chercheurs dans  les différentes disciplines
des sciences sociales.

Cette etudese concentre sur la relation entre la migration ruraleet un autre phénomène socilogique
qui marque la  réalité sociale urbaine, et qui  pose le probleme de l’iniquité sociale et économique,
à savoir le problème de la marginalisation sociale.

la question centrale sur laquelle ce concentrait l'étude était  :

         La migration rurale-urbaine est-elle une cause de la marginalisation des Migrants?

Et à partir de cette question nous avons formulé l’hypothèse principale suivante :

         La migration rurale urbaine est une cause de la marginalisation sociale des Migrants.

L'étude a également soulevé un certain nombre de questions subsidiaires, qui  venaient comme suite:

        1 - Est-ce que la migration rurale-urbaineest la cause de l'aliénation des migrants?

        2 - Est-ce la migration rurale-urbaine est la cause de la propagation du chômage chez les
migrants?

        3 - Est-ce la migration rurale-urbaine est la cause de  la propagation de la culture de la
pauvreté chez les migrants?

cette étude rentre dans le cadre de la methodedescriptive, qui vise à découvrir et décrire les faits, et
à travers laquelle le chercheur a voulu fournir des informations sur la réalité du phénomène de la
migration rurale-urbaine et l’interpréter et divulguer sa relation avec les formes de
marginalisation, ainsi qu'à identifier les propriétés et les caractéristiques des migrants résidants
dans la communauté urbaine et préciser le degré de leurs  vulnérabilité à l'exclusion sociale et afin
de prouver ou de refuser l'hypothèse de cette étude, nous avons menus une étude sur le terrain,
utilisant la zone de Bouaabazdans la ville de Skikda  comme terrain d’étude.

L'étude a montré la prédominance du genre masculin des migrants par rapport au genre féminin,
ce qui est compatible avec de nombreuses études précedentes.

L'exode rural a touché les jeunes et adultes avec une préférence pour les groupes plus âgés, l'étude
a montré que la majorité des familles migrantes sont de nombre moyen. En ce qui concerne la
situation sociale la plupart des membres de l'échantillon sont mariés ce qui est incompatible avec
la plupart des études liées à la migration.

En ce qui concerne le coté économique, l'étude a conclu que la majorité des familles sont
financées par une seule personne, avec un revenu moyen pour la majorité des membres de
l'échantillon.
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L'étude a révélé que la migration rurale-urbaine a crée de façon relative une aliénation sociale
chez les membres de l'échantillon. Mais elle n'a pas atteint le degré d'interférer avec leur
intégration,  ce  qui  peut  être  dû  à  la  spécificité  socioculturel   et  les  coutumes  de  la  communauté
locale qui renonce à la discrimination sociale.

Les manifestations de cette aliénation apparaissent principalement dans la faible participation des
citoyens dans les Événements de la société civile, les mouvements associatifs et les activités de
proximités. Ce qui est principalement dû au manque de confiance et de communication entre les
citoyens et ces organisations et institutions intéressées. enrevanche on ne peut pas fortement
insisté sur cet indicateur en raison de la faible participation de la société dans son ensemble aux
activités communautaires.

  L’exode rural n'affecte pas  la propagation de la culture de la pauvreté que du coté de l'origine
géographique des migrants.

En ce qui concerne le chômage, l'étude a montré qui’ il est affecté par la migration rurale-urbaine.

Par conséquent, nous pouvons dire que la migration rurale-urbaine affecte relativement la
marginalisation sociale.

La question qui reste sur la table à la fin de l'étude est : Est ce que les résultats de notre travail
correspondent à toutes les migrations rurales ?

On peut dire qu’elle pourrait s'appliquer à des situations similaires en termes de propriétés et des
conditions des communautés initiales des immigrants et des communautés des  villes réceptrices.

Ces résultats ouvrent la porte large pour ceux qui s'intéressent à la recherche scientifique dans ce
domaine. Afin de réaliser  des études semblables dans d'autres régions marginalisées dans le bute
de  déterminer la possibilité d’extrapolation des résultats de l'étude.
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The Summary of the study:

 The rural migration is a social phenomenon known since Antiquity in all the countries of the
world and figure among the interesting subjects for the researchers exhorted in the various
disciplines of social sciences.

The  study  of  researcher  came  to  concentrate  on  the  relation  of  rural  migration  printed  with
anothersocial phenomenon which marked the urban social reality of various states, which bursts
mainly the question of social and economic iniquity, namely the problem of urban
marginalization.

 The key question of the study was:

      Does the rural-urban migration have lead to the marginalization of the immigrants?

Instituting for that our principal assumptionwas:

      The urban migration rural is a cause of the social marginalization of the Migrants.

 The study also raised a certain number of subsidiary questions:

      1 - Is the rural-urban migration the cause of the alienation of the migrants?

      2 - Is the rural-urban migration the cause of the propagation of unemployment among
immigrants?

      3 - Is the rural-urban migration the cause of the propagation of the culture of poverty among
immigrants?

this study used the descriptive method,which aims to discover and describ the facts and to provide
information on the reality of the phenomenon of the rural-urban migration and to interpret it and
reveal  its  relation  with  the  forms  of  marginalization,  thus  to  identify  the  properties  and  the
characteristics of the migrants residing in the urban community and to specify the degrees of their
vulnerability with the social exclusion and so to prove or refuse the assumption of this study, we
have Conducted a field study,using the zone of BOUABAZ for housing redneck in the town of
SKIKDAlike ground of study.

The study showed the predominance of the male kind of the migrants compared to the female kind
what is compatible with many social studies. Rural migration touched the young people and adults
with a preference for the older groups, the study showed that the majority of the migrant families
are of averagenumber. For the social situation majority of the members of the sample are married
what is incompatible with the majority of studies related to the migration. in regard to the
economic side, the study concluded that the majority of the families are financed by only one
person, with average revenue for the majority from the members of the sample.
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the study revealed that the rural-urban migration has creates in a relative way a social alienation at
the member of The sample .But did not attain the degree to interfere with their integration, that can
be had to cultural social specificity and the customs of the local community that renounces
centrifugal social stratification and discrimination.

The demonstrations of this alienation principally appear in the weak participation of the
respondents in the civil corporation, the movements associative and the proximity activities.
Which principally is related to the lack of confidence and language of communication between the
citizens and these organizations and institutions, we cannot strongly insist on this informer
because of the weak participation of the corporation in his body to the community activities.

 The rural exodus affects the propagation of the culture of the poverty only from the quotation of
geographic origin of the migrant.

In the matter of the unemployment, the study showed that' it is affected by urban rural migration.

  Consequently, we can say that urban rural migration affects  the social marginalization.

 The question that remains at the end of the study is: do theResults of our work correspond to all
rural migrations?  We can say that it could beapplyed to similar positions in terms of property and
conditions of the initial communities of the immigrants and communities of the cities receivers.

These results open the wide door for those that are very interested in the scientific research in this
domain. In order to realize similar studies in other marginalized regions to determine the
possibility of extrapolation of the results of the study.
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